

Karting Copo Un mundo aparte para los amantes de la competición

La Fórmula 1 ya no es privilegio exclusivo de unos pocos

Desde los más pequeños del municipio hasta los adultos acuden a sus instalaciones para subirse a un Kart

MJ.VARGAS
EL EJIDO

Los amantes de la velocidad y la competición pueden subir ya al podium gracias al mundo del kart, una actividad de ocio hasta ahora poco conocida por los vecinos del Poniente ya que las primeras instalaciones de la comarca abrieron sus puertas en El Ejido a finales de 2004.

Desde entonces hasta ahora, los amantes de la competición han encontrado en esta forma de ocio un aliado con el que descargar toda la adrenalina acumulada a lo largo de la semana.

Karting Copo es un lugar frecuentado por un público muy variado, desde empresarios a niños que acuden con el colegio e, incluso, reuniones de amigas que buscan encontrar sensaciones nuevas al volante. Para sus fundadores, el secreto de este negocio no es otro que la calidad de sus instalaciones y, como no, el riguroso cumplimiento de las medidas de seguridad al volante. Esto último hace que los pilotos se sientan seguros y satisfechos de la potencia 'controlada' que llevan en sus manos.

Los casos más llamativos se producen en los grupos de escolares que

llegan a Karting Copo. Al principio todos quieren correr veloces a bordo de un kart, pero la organización previamente les da unas clases de circulación vial para concienciar a los más pequeños de los riesgos al volante, no sólo para ellos, sino también para el resto de usuarios de la pista. Una vez informados, estos futuros conductores se muestran mucho más cautos. Por ello, el Ayuntamiento de El Ejido ha subvencionado actividades de este tipo dirigido a los colegios en el aula de educación vial de Karting Copo.

Lugar de celebraciones

Por su parte, los mayores encuentran en este espacio un lugar en el que pueden olvidar sus problemas diarios e, incluso, llegan a tener su momento de éxito al subir al podium tras la competición.

No obstante, lo más llamativo ahora es que, precisamente, entre este tipo de público se ha puesto de moda celebrar las fiestas de empresa, las reuniones de amigos e incluso las despedidas de soltero a bordo de un kart, algo que demuestra que la Fórmula 1 ya no está sólo al alcance de unos pocos.



■ Los empleados de Frenos Sánchez acuden a las competiciones / FOTOS: VARGAS



■ Fripack tiene buenas corredoras.



■ Ellos luchan por el primer puesto.



■ Tras las clases de seguridad vial los pequeños son más conscientes.



■ Karting Copo se ha convertido para muchos en lugar para la celebraciones.